



Fitch ratifica perspectiva estable para PACCAR México

Publicado por [Verónica Hernández](#) el 20 septiembre, 2017

Fitch Ratings ratificó las calificaciones de largo plazo AAA(mex) y de corto plazo F1+(mex) para PACCAR México, así como una perspectiva estable de las mismas.

La calificadora informó que éstas se fundamentan en el vínculo fuerte operativo, estratégico y financiero con la compañía matriz con sede en Estados Unidos, y de la diversidad geográfica de ingresos, posición de liderazgo de negocios en el mercado nacional, perfil financiero sólido y portafolio estable del segmento financiero de la compañía.

A través de un comunicado, detalló que las operaciones de manufactura en México son importantes en la estrategia de producción global del grupo PACCAR. La planta localizada en Mexicali, Baja California, cuenta con la capacidad de producir en una misma línea de producción las tres plataformas diferentes de camiones pesados del grupo: Kenworth para México y Estados Unidos, Peterbilt para la unión americana y DAF para Sudamérica, Europa y Australia.

También resaltó que la ratificación de calificación está respaldada por la posición de negocios fuerte que la armadora mantiene en el país. A pesar de haber perdido tres puntos porcentuales de participación de mercado ante su competidor más cercano, PACCAR México continúa siendo líder en el segmento de tractocamiones con una participación de alrededor de 40 por ciento.

Las calificaciones también consideran la red de distribución amplia con más de 130 puntos de venta en todo el país; por ello, Fitch estima que esta firma está bien posicionada para mantener el liderazgo actual en los segmentos de producto que atiende.

Respecto a su perfil financiero, reveló que en los últimos 12 meses, las ventas de la compañía crecieron 4.2 por ciento. Además, al cierre del segundo trimestre de 2017, cuenta con una cobertura natural de su exposición a la volatilidad en el tipo de cambio. Aproximadamente, 97% del total de sus ingresos, costos y gastos están denominados o ligados al dólar estadounidense.

Cabe destacar que la última revisión de las calificaciones de PACCAR México fue emitida en septiembre de 2016.